
Protokoll Jahreshauptversammlung des Elternverseins des BGD

Mittwoch, 12. Juni 2024 18.30 – 22.00

1.) Begrüßung Obfrau des EV Sandra Breuer

2.) Vorstellung der Tagesordnung

3.) Genehmigung des letztjährigen Protokolls: 3 Enthaltungen, 27 Zustimmung

4.) Bericht des Direktors Mag. Christoph Bohle

 Begrüßung

 Bericht zum Schuljahr 2023/24
- Schule steht im Wettbewerb; hohe Anzahl Schüler:innen in der Oberstufe;

Unterstufe nicht ganz so erfreulich: wo liegen die Ursachen? Ev. braucht es
auch mehr Marketingarbeit

- Matura sehr erfolgreich verlaufen: von 276 schriftlichen Prüfungen am

Ende nur ein negatives Ergebnis (nach Kompensationsprüfungen);
- In der Schule insgesamt sehr gute Leistungen; auch bei den IKM-

Testungen in den dritten und vierten Klassen sichtbar (überall über dem
Durchschnitt)

- Neu: es wird wieder zwei Zweige in der Oberstufe geben, aber der
klassische Wirtschaftszweit endete mit dem Auslaufen aller Schulversuche
aufgrund neuer gesetzlicher Bestimmungen; nun ähnlich wie bisher, doch
als Realgymnasium geführt

- Personalien: neuer Schulwart > hervorragend
Psychologische Unterstützung durch Dr. Hartmann-Bischofberger
(Psychologin für die Schule)

- Keine Kantine: ev. ab September: man ist optimistisch
- Langzeitkrankenstände bzw. Todesfall: belasten das System (an

Spitzentagen 21 fehlende Lehrpersonen); konnten aber durch den Einsatz
aller Lehrkräfte gut abgefangen werden

- Bauarbeiten geplant: mehr Fahrradständer; Begrünung des Innenhofs
- Sonnenschirme für den Innenhof wurden angeschafft
- Zusammenarbeit mit den Zubringervolksschulen: 18 VS wurden besucht >

sehr spannend; Schnittstelle soll gebildet werden und ein Austausch
stattfinden; auch VS - Lehrer:innen haben am BGD hospitiert (welche
Anforderungen gibt es?)

 Einblick Feedback
- Zwei große Evaluationen während des Schuljahres unter Schüler:innen ,

Eltern und Lehrpersonen
- V-Feedback der Bildungsdirektion
- Externes Feedback



- Direktor Bohle präsentiert anhand von Folien die Ergebnisse unter den
Schüler:innen und Eltern: manche waren so zu erwarten, anderes ist eher
überraschend

- Zwischenfragen möglich
- Siehe Folien
- Frage: wie geht die Schule mit diesen Ergebnissen um? Direktor Bohle

meint, man müsse den Fokus auf ein, zwei „Baustellen“ richten, man
könne nicht alles umkrempeln

5.) Bericht der Obfrau Sandra Breuer

 Überblick über das vergangene Schuljahr > siehe Powerpoint

 Viele Themen wurden in den SGA getragen (Bsp. Sprachaufenthalte)

6.) Bericht der Kassierin Barbara Nenning (siehe PP)

 Entlastung der Kassierin und der Rechnungsprüfer per Handzeichen:
einstimmig

7.) Wahl des neuen Vorstandes u. Beiräte per Handzeichen: einstimmig

Pause: Getränke, Snacks und Austausch

8.) Beiratssitzung

 Flipchart Feedback 2023/24
Wünsche für 2024/25

Eltern können dies aufschreiben bzw. es wird mitnotiert
Siehe Foto

 Frage von Sandra Breuer: fühlen sich die Eltern ausreichend informiert?
Über welche Kanäle sollen Informationen laufen?

- Mail, Facebook, Insta, Homepage: unterschiedliche Kanäle und
offensichtlich kommen manche e-Mails nicht an; Insta sehr gut!

- Es gibt auch eine „Holschuld“ der Eltern (Eigenverantwortung,
Eigeninteresse)

 Soll die Beiratssitzung eine „Pflichtveranstaltung“ für alle
Klassenelternvertreter:innen sein? Mehrheitliche Zustimmung

 Der erste Elternabend ist die beste Möglichkeit für den EV, sich zu
präsentieren

 Dank für Engagement: v.a. Essen im Kolpinghaus, Vertretungen bei
Fehlstunden



 Thema Hausübungen: wie sollen diese an die Schüler:innen übermittelt
werden? Webuntis, Teams, WhatsApp? Letzteres geht gar nicht;
Funktioniert in einigen Klassen sehr gut, in anderen weniger; Eltern
wünsche sich eine einheitliche Regelung; kann man das den Lehrpersonen

vorschreiben? > nur bedingt

 Wünsche: Laptops an der Schule „lagern“ : ist das möglich (Versicherung,
Ladestationen?)

 Nutzung der Laptops

 Moped-Abstellplätze: immer wieder Thema: wenig Platz, gefährlich,
Umweltschule..

 Sollen/dürfen SGA- Protokolle oder Ergebnisse der
Schulentwicklungsgruppe an die Eltern weitergeleitet werden?

 Sauberkeit, Hygiene (vor allem WCs); Sandra Breuer erklärt, dass dies
immer wieder Thema ist, es habe Verbesserungen gegeben; Vorschau: ev.
Putzaktionen mit den Schüler:innen in den Klassen machen

Eltern danken für das Engagement der Obfrau und des Vorstandes

Kantine: sollen Ganztagsklässler das Menü essen müssen?

Vieles ist auch sehr positiv gelaufen: Bsp. Pausenverkauf

Großer Dank von Elternseite an Direktor Bohle: hat sehr viel geleistet und die
Herausforderungen des Schuljahres (z.B. Krankenstände) mit gutem Management
gemeistert.

Da keinen weiteren Anliegen vorgetragen werden, beendet Obfrau Sandra Breuer
den offiziellen Teil und lädt zum anschießenden Ausklang.

Protokollantin: Bettina Heinzle


